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сеевичу Малофееву. Ког
да-то он возглавлял це
ховую профсоюзную орга
низацию и все уязвимые 
места цехкома ему, конеч
но, были известны. Д о л 
гий, обстоятельный разго
вор с Иваном Алексееви-

ОT К А Ж Д О Г О ко-мму-
ниста требуется быть 

активным .на обществен
ном поприще, считать 
партийную работу своим 
личным делом. За десять 
лет в партии мне прихо
дилось выполнять много 
самых различных партий
ных поручений. Я был и 
ответственным за подпис
ку, и партгрупоргом, и 
членом партбюро. Выпол
нение каждого из поруче
ний приносило особое 
удовлетворение, ибо это 
был труд интересный, 
важный и необходимый. 

В нынешнем году пар
тийная организация чет
вертого листопрокатного 
цеха поручила мне конт
роль за деятельностью це
хового комитета. Дело 
это нужное, полезное, от
носиться к которому надо 
с душой, потому что ис
полнение его не терпит 
формальности. 

Поначалу я не пред
ставлял конкретного поля 
своей деятельности. З а 
советом пошел к секрета
рю партбюро Ивану Алек-

удел ял и уделяю соблю
дению очередности в рас
пределении жилой пло
щади. 

Работает в нашем цехе 
слесарь по ремонту меха
нического оборудования 
на адъюстаже Петр Д е -

ТВОЕ ПАРТИЙНОЕ П О Р У Ч Е Н И Е 

ВНУТРЕННЯЯ 
НЕОБХОДИМОСТЬ 

чем наметил мою кон
кретную программу дей
ствий. 

Я стал посещать засе
дания цехового комитета, 
знакомиться с заявления
ми,-просьбами, жалобами 
трудящихся, контролиро
вать сроки их исполне
ния. . Несомненно, самое 
пристальное внимание 

ментьевич Гуцал. Трид
цать лет он уже отдал 
производству, а в о т 
жилья хорошего не имел. 
Предоставили ему новую 
жилплощадь. Когда при
шел он осматривать квар
тиру, она' ему не понрави
лась. Естественно, предъ
явил цехкому свои пре
тензии. Заместитель пред

седателя цехового коми 
тета С . А . Жариков зая«' 
вил Гуцалу, что в нынещ* 
нем году он вообще квар
тиры не подучит. Изме
нить такое решение по
могло мое вмешательство. 
Сейчас Петр Дементьевич 
живет в благоустроенной 
квартире. 

В разрешении самых 
различных ситуаций при
ходится мне участвовать. 
Это и бытовые и произ
водственные конфликты, 
и оказание материальной 
помощи нуждающимся в 
ней. 

Партийное поручение, 
если можно так выразить
ся, — своеобразный осе
лок, на котором проверя
ешь свою политическую 
зрелость, умение рабо
тать с людьми. Выполне
ние поручения оттачивает 
принципиальность, непри
миримость к недостаткам, 
поэтому участие в партий
ной работе я считаю вну
тренней необходимостью. 

А . Ш Л Ы Ч К И Н , 
старший резчик Л П Ц - 4 . 

В коллективе огнеупорного производства разверну
лось соревнование за ^досрочное окончание пятилетки. 
Каждый труженик стремится внести свой вклад в об
щее дело. В числе передовиков производства здесь 
называют электролафетчика Зою Михайловну С О П О Ч -
КИНУ. Много лет подряд она избирается профоргом 
бригады. Сейчас коллектив, где она трудится, являет
ся передовым в соревновании. 

Фото Н . Нестеренко. 

П Л Ю С Е Щ Е 1 7 0 0 0 
Широкий ассортимент 

изделий, многогранная 
технология производства, 
довольно большая но
менклатура применяемых 
материалов, изрядная до
ля ручного труда — все 
э го создает труженикам 
цехов производства ме
таллоизделий широкое 
поле деятельности для 
сокращения затрат, уде
шевления себестоимости 
продукции, повышения 
производительности тру
да и механизации ручных 
операций. 

Вот почему трудящие
ся производства, помня 
о письме Ц К К П С С , С о 
вета Министров С С С Р , 
В Ц С П С и Ц К В Л К С М 
«Об улучшении исполь
зования резервов произ
водства и усилении ре
жима экономии в народ
ном хозяйстве», приняли 
активное участие - в эко
номической конференции, 
проводимой на комбина
те со 2 октября. 

Многолюдными были 
собрания во всех брига
дах цехов. Н а них люди 
с хозяйской заинтересо
ванностью обсуждали 
имеющиеся в производст
ве потери и вносили 
предложения, направлен
ные на их ликвидацию. 
Всего было внесено 59 
предложений, из них 
принято к внедрению 
47, которые по предвари
тельным подсчетам да
дут возможность сэконо
мить около 17100 рублей. 

Так, штамповщица 
эмальцеха 3. И . Щерба
кова предложила умень
шить перемычки при вы-' 
рубке кружков диамет
ром 390 миллиметров, за 
счет чего из остающего

ся металла можно будет 
дополнительно изготов
лять крышку к кастрю
ле. Группа трудящихся 
предложила изготовлять 
детали для мебели по ми
нусовым допускам. Это 
даст 1200 рублей эконо
мии. Полировщица кро
ватного цеха А . Г. Ники
тина предложила рекон
струировать систему вен
тиляции, что позволит 
сократить расход элек
троэнергии и сэкономить 
около 500 рублей. 

Лейтмотивом собраний 
была забота о том, что
бы каждый трудящийся 
был хозяином и экономи
стом на своем рабочем 
месте. Действительно, это 
является главным в борь
бе за снижение затрат, 
сокращение брака и дру
гих потерь. Например, на 
одном из собраний тра
вильщик И . Д . Лазарев 
предъявил претензию от-
жигалыцице Т. А . Бур
цевой, допустившей брак 
при отжиге посуды. Д л я 
доказательства справед
ливости своих замечаний 
Лазарев прямо на собра
ние принес образцы не
качественно отожженной 
посуды. Критика при
шлась, как говорится, не 
в бровь, а в глаз, и надо 
полагать, дело улучшит
ся, потери при отжиге 
посуды будут ликвидиро
ваны. 

Приведенные примеры 
подтверждают, что ре
зервы в цехах производ
ства металлоизделий еще 
есть, и задача коллекти
ва — полнее использо
вать их. 

И. Ч Е Р К А С С К И Й , 
начальник производ

ства металлоизделий. 

«ПОНЕДЕЛЬНИКИ» ПАРТКОМА КОМБИНАТА 

Вопросов МОГЛО 
быть меньше 

В минувщий понедельник представители ларфсо-
ма, профкома, комитета В Л К С М комбината и ре
дакции газеты «Ма^йтогорский металл* встрети
лись с трудящимися трашайиого управления. Как 
обычно: беседы, выступления,' ответы на многочи
сленные вопросы. 

Вопросы водителей трамвая, кондукторов, ре
монтников депо... 

— Мы знаем о том, что предстоит реконструкция 
комбината. А коснется ли она трамвайного «цеха», 
мы не знаем. Почему? 

— Почему в нашем депо ночью раэдажа не ра
ботает? Где же нам обедать? 

— Почему не вывешены списки очередности на 
получение жилья? 

Вот три; легкораэрешимых вопроса из многих по
добных. Почему возникли они у рабочих? 

Во-первых, руководители трамвайного управле
ния, видимо, своевременно и широко не информи
руют трудящихся о всех событиях в масштабе ком
бината, касающихся работников трамвая, о «вну
трицеховых» заботах. » 

Во-вторых, руководители трамвайного управле
ния или плохо знают производственные нужды тру
дящихся, или, зная хорошо, своевременно не пред
принимают действенных мер для удовлетворения 
этих нужд. 

К такому выводу приходишь, потому что началь
ник управления Н . В. Доронов тут же вкратце рас
сказал о намечаемой реконструкции в трамвайном 
хозяйстве; на встрече выяснилось, что возможность 
наладить питание рабочих есть, это зависит от ру
ководства "депо, — так сказал заместитель началь
ника отдела Общепита т. Поляков; списки очередно
сти на получение жилья есть и «будут обязательно 
вывешены», —заверил т. Доронов. 

Заместителя секретаря парткома комбината Б. Е . 
Попова (к стыду руководителей трамвайного управ
ления) спрашивали в депо № 2 даже о том, почему 
спецовку нужных размеров месяцами нельзя по
лучить... 

Много было вопросов и предложений, касающих
ся оплаты и условий труда, премирования, охраны 
государственной собственности, и других, важных 
и волнующих трудящихся. Они будут тщательно 
изучены в парткоме и профкоме,комбината совме
стно со специалистами. 

Л . Ю Р С К И Й . 

Нужен контроль 
Добровольная народ

ная дружина листопро
катного цеха за послед
ние годы значительно вы
росла. Сейчас она насчи
тывает в своих рядах 
около 400 человек. Сре
ди них 65 коммунистов. 
Н о количественный рост 
членов Д Н Д не внес ощу
тимого изменения в де
ятельность дружины. В 
нынешнем году резко сни
зилась активность народ
ных дружинников, уча
стились случаи неявок на 
дежурство. Только в сен
тябре зарегистрировано 
10 срывов дежурства. 

Дежурство в подшеф

ном квартале стало но
сить формальный харак
тер. Дежурные, призван
ные следить за порядком 
в, микрорайоне, покида
ли штаб раньше времени. 

Положение в Д Н Д со
здалось серьезное, крити
ческое. И партийное бю
ро цеха внесло этот важ
ный вопрос в повестку 
своего очередного засе
дания. 

Партбюро приняло кон
кретное решение, в кото
ром намечена программа 
повышения боеспособно
сти народной дружины. 

С . А Л Е К С А Н Д Р О В . 

В союзе с врачами 
Общество Красного Кре

ста «а комбинате насчитыва
ет около тридцати трех с 
половиной тысяч человек. 
Это армия людей, стоящих 
на страже здоровья — сани
тарные активисты в цехах, 
сандружинники, доноры. На 
прошлой неделе они собра
лись на свою отчетно-выбор
ную конференцию. 

На комбинате создано 
восемьдесят санитарных дру
жин. Рабочие, входящие в 
их состав, прошли курс обу
чения. Соревнования цехо
вых санитарных дружин вы
явили наиболее сильных, 
умелых. Хороших результа
тов добились сандружинни
ки отдела технического кон
троля (командир И . С . 
Мельчаев), первого аглоце

ха (командир Г. И . Ефре
мова), сортопрокатного цеха 
(командир Г. А. Соловьев), 
цеха подвижного состава 
управления Ж Д Т (коман
дир А. С . Сорокин) и дру
гие. А вот в доменном цехе, 
во втором мартеновском и 
четвертом листопрокатном 
цехах, в фасонно-чугуноли
тейном цехе санитарным 
дружинам уделяется совсем 
мало внимания. 

В цехах комбината и в 
жилых кварталах металлур
гов действуют четыреста че
тырнадцать санитарных по
стов. Более восьми тысяч 
санитарных активистов сле
дят в цехах за чистотой и 
культурой производства, 
оказывают медицинскую по
мощь. 

С каждым годом растет 
на комбинате армия донО. 
ров, все больше становится 
среди них людей, отдающих 
свою ИрОвъ для помощи 
бальным безвозмездно. Это
му способствовали Дни до
нора, проводившиеся более 
сорока раз. 

Вот основные моменты от
четного доклада председате
ля заводского о б щ е с т в а 
Красного Креста Е. С . Кут-
ной. 

На конференции выступи
ла председатель объединен
ного комитета общества 
Красного Креста горного 
управления (одного из луч
ших на комбинате) Т. Поно
марева, участковый врач 
пятьдесят седьмого кварта-

тивистка пятьдесят девято
го квартала т. Саргейчук. 
Выступившая на конферен
ции председатель городского 
общества Красного Креста 
Л . К. Рязанова дала хоро
шую оценку работе санак-
тивистов комбината. Заве
дующая здравпунктами ком
бината Р. В . Богомолова 
поблагодарила работников 
комбината, активных членов 
общества за их добросове
стную работу. Она подчер
кнула, что вести такую боль-
шую работу в масштабах 
комбината медицинские ра
ботники смогли лишь с по
мощью саиактивистов. 

После конференции со
стоялся концерт — высту
пил хор работников медсан
части. Участники конферен
ции тепло приняли его вы
ступление. 

МАЕВСКАЯ, 


